

BASES GYMKANA PASAPALABRA NOECEÑO 2021

El Ayuntamiento de Noez, lanza una gymkana a través de diferentes puntos de nuestro municipio, con el fin de que los participantes demuestren que conocen nuestro pueblo y su entorno, y a la vez dar a conocer ciertos puntos o lugares que puede que desconozcan.

1 – PARTICIPANTES

Podrán participar en esta gymkana, cualquier empadronado en Noez con fecha anterior a la publicación de estas bases.

2 – COMO PARTICIPAR

2.1 - Completa el rosco

Lo primero que tienes que hacer es ir completando el rosco con las descripciones que se dan. El rosco está formado por letras, que indican en su gran mayoría un sitio o lugar de nuestro municipio, aunque también puede contener algún objeto. Según la descripción y la palabra, la letra del rosco puede que sea la primera letra de la palabra o estar contenida dentro de la palabra. Esto se indica en el listado de descripciones de la siguiente manera:

- Con la...: La palabra que buscamos empieza por esa letra
- Contiene la...: La palabra que buscamos, tiene la letra que se nos indica en su interior.

2.2 - Ve a los sitios y sácate una foto.

La idea de esta gymkana, es mover a la gente a descubrir nuestro municipio, a hacer rutas por nuestro entorno y descubrir lugares. Es por esto que queremos que vayáis a los sitios que indica el rosco, y para demostrarlo os hagáis una foto/selfie. LAS FOTOS NO SERÁN COMPARTIDAS. Solo las queremos para demostrar que realmente habéis estado en los puntos que se indican.

Organiza tus rutas como mejor creas. Hay tiempo de sobra para realizar todas las fotos, no es imprescindible que se hagan en el mismo día. Hoy estos 3 sitios, mañana estos otros, etc...

2.3 - Mándanos las soluciones

Una vez tengas todas las soluciones del rosco, y hayas estado en todos los lugares; mándanos las fotos y las respuestas a través del email <u>culturanoez@hotmail.com</u> o

través del whatsapp 610 275 101. Te recordamos que las fotos no serán publicadas al menos que seas uno de los ganadores; en cuyo caso subiremos a redes una o dos fotos.

3 – PREMIOS Y SORTEOS

Se darán dos premios directos y se realizarán tres sorteos:

3.1 - PREMIO DIRECTO AL MÁS RÁPIDO

Al primer participante en mandar tanto las soluciones como las fotos, se llevará como premio un jamón.

3.2 - PREMIO DIRECTO AL MÁS ORIGINAL

Entre las fotografías de todos los participantes, el jurado compuesto por miembros del gobierno local votará al más original. Con peluca o disfraz, dando saltos, etc... Cualquier foto fuera de lo común. El premio será de un queso.

3.3 - SORTEOS ENTRE PARTICIPANTES

Entre todos los participantes que logren resolver el rosco, y manden las fotos, se sorteará un jamón y dos lomos. De este modo, da igual si no lo haces rápido o tus fotos son fotos normales; tendrás la opción de conseguir un premio.

Los premios y sorteos no serán acumulativos. Al ganador más rápido y al ganador más original, se les sacará de los sorteos.

4 – FECHAS DE PRESENTACIÓN

La gymkana comenzará el jueves 01/04/2021 y finalizará el domingo 02/05/2021 a las 23:59h. Pasado ese tiempo, todas las soluciones y fotos mandadas no serán válidas.

5 - COMUNICACIÓN DE GANADORES

La semana del 05/05 al 09/05, el jurado votará las fotos más originales. El día 10/05 se comunicará los ganadores de la gymkana; y a continuación se realizará los sorteos entre los participantes, con un video en directo a través de facebook.